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uguri谈退役原因：被自己的实力打击到
没有受到其他选手的影响

 

昨日宣布退役的前冠军上单Nuguri作客非洲台知名主播SuChan直播间，
韩国网友整理了部分直播内容，大意如下：

Q. 没有想要复出的想法吗？

Nuguri：完全没有想要复出的想法，就是退役，结束！

Q. 有想要当监督或教练吗？

Nuguri：没有，LoL方面的工作，我如果不是职业选手就不做，教练这个
职业也是很专业，BJ还可以照着自己的步调去做，教练是几乎要合宿这
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种，要做这种职业的话，我还不如当选手，没有想要当教练的想法。

Q. 决定退役最大的原因是？

Nuguri：说实话跟健康没有太大的关系，我已经手术过了。我想要拿冠
军，要拿到冠军的话就必须要在有可能夺冠的队伍里，但在队伍里我的p
lay很可惜，那时候就被现实打击到了，被自己的实力打击到，心态上也
很可惜，这是最大的因素，这应该要称作倦怠吗，我可以感受到自己实
力下滑了。

Q. 退役是有受其他选手的影响吗？

Nuguri：没有这种事情。

Q. 今后的规划

Nuguri：结束直播应该会重新回去隐遁生活。
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